

**Pressemitteilung**

**18. Dezember 2020**

**17.500 € für Vereine in Wiesmoor und Großefehn**  
**Spenden stammen aus dem Reinertrag der Sparkassenlotterie**

*Aurich, 18.12.2020, Sparkasse Aurich-Norden.*

Die Sparkasse Aurich-Norden hat im Bereich Wiesmoor und Großefehn Zuwendungen aus dem Reinertrag der Sparkassenlotterie „Sparen und Gewinnen“ an Vereine und Einrichtungen ausgeschüttet.

Als weihnachtliche Geschenkboten engagierten sich die beiden Filialleiter der Sparkasse Aurich-Norden, Thomas Engelke und Marco Hans. 18 Vereine und Einrichtungen konnten sich in der Vorweihnachtszeit über eine Spende freuen, wobei die Verwendungszwecke nicht unterschiedlicher sein könnten. Von der Förderung sozialer Aktivitäten der Dorfvereine über die Anschaffung von Ausrüstung für die Freiwilligen Feuerwehren bis hin zur Kulturförderung und Sportförderung. Die Palette der Wünsche, die an die Leiter der Filialen Großefehn und Wiesmoor herangetragen werden, ist groß. Jetzt konnten 9.000 Euro zur Ausschüttung kommen, im Laufe des Jahres wurden bereits 8.500 Euro für gemeinnützige Vorhaben ausgeschüttet.



Thomas Engelke (l.) und Marco Hans (r.) in der Gärtnerei „Garten Eden“ [Bild: Sparkasse Aurich-Norden]